

PJNI

Peresmian RLTH oleh Danrem 101/Antasari melalui Virtual di Kodim 1005/Barito Kuala

Maskuri - BARITOKUALA.PJNI.OR.ID

Dec 20, 2023 - 15:20



Peresmian RLTH oleh Danrem 101/Antasari melalui Virtual di Kodim 1005/Barito Kuala

BARITO KUALA- Peresmian Rehab Rumah Tidak Layak Huni oleh Danrem 101/Ant Brigjen TNI Ari Aryanto. S.E., M.I.P. melalui Virtual di wilayah Kodim 1005/Barito Kuala, bertempat di Ds. Karya Makmur, Kec. Tabukan, Kab. Barito Kuala, Prov Kalimantan Selatan.Rabu(20/12/2023)

Sambutan Danrem 101/Ant Brigjen TNI Ari Aryanto. S.E., M.I.P. Peresmian

RTLH ini merupakan bentuk kepedulian TNI terhadap masyarakat yang membutuhkan di wilayah Korem 101/Ant yang berada di bawah Kodam VI/Mulawarman, program ini tentunya sesuai perintah Presiden RI kepada TNI - AD, untuk membantu pemerintah daerah dalam kesejahteraan masyarakat, program RTLH ini juga merupakan bentuk kepedulian TNI kepada rakyat dan Babinsa harus selalu dekat dengan rakyat, karena TNI lahir dari rakyat dan kembali ke rakyat.



Saya berharap kegiatan ini dapat terus dilaksanakan, untuk rumah tidak layak huni yang sudah direhab di wilayah Korem 101/Antasari secara keseluruhannya akan kita serahkan simbolis kuncinya sebanyak 134 rumah di seluruh Kalimantan Selatan.

Sebagai satuan kewilayahan salah satu tugas tanggung jawab kita dalam mengatasi kesulitan yang ada di masyarakat, salah satunya dengan program RTLH ini,

Harapan kami bisa membantu masyarakat yang benar-benar membutuhkan dengan kondisi rumah yang tidak layak sehingga kita rehab menjadi rumah layak huni, bedah rumah ini bukan renovasi tetapi rumah yang tadinya tidak layak huni kita robohkan dibangun lagi dari awal sehingga jadi layak huni.

Lauching buku kepemimpinan transformasional humanis dan humbel di lingkungan basah oleh Danrem 101/Ant Brigjen TNI Ari Aryanto. S.E., M.I.P. Pemotongan pita dan Penyerahan Kunci RTLH

Kegiatan RTLH ini merupakan wujud nyata dari kepedulian TNI dalam membantu masyarakat sekaligus dalam rangka HUT Korem 101/Antasari ke 62 tahun 2023.

Peserta Kegiatan Camat Kec. Tabukan Bpk. Abdi Maulana, Pasiter Kodim 1005/Barito Kuala Kapten Caj Mahyuni Aziz. Danramil 1005-10/Tamban Kapten Caj Muhtadi Budi Waluyo, Danramil 1005-02/Kuripan Letda Inf Muhammad, Plh. Danramil 1005-06/Belawang Peltu Sugi, Kapolsek Kec. Tabukan diwakili oleh

Aiptu Sumartono, Kades Ds. Karya Makmur ibu Hamidah, Perwakilan Babinsa Kodim 1005/Barito Kuala, Warga yang mendapatkan RTLH sebanyak 10 orang.(PENDIM 1005)